



Geschäftsführer Stephan K. Fischer (l.) hieß die neuen Auszubildenden bei Fischer Licht und Metall willkommen. Foto: Fischer Licht & Metall GmbH & Co. KG

me ihrer Nachwuchskräfte. Zum Traditionsunternehmen zählen mittlerweile mehr als 330 Mitarbeiter.

➤ Neue Auszubildende verstärken Fischer Licht & Metall

Sieben Auszubildende starteten ihre berufliche Laufbahn bei Fischer Licht & Metall in Mühlhausen. Fünf Jugendliche entschieden sich für die Ausbildung zum Konstruktionsmechaniker,

einer zum Elektroanlagenmonteur und einer erlernt den Beruf des Schilder- und Lichtreklameherstellers, schreibt die Firma. Damit seien nun 24 Auszubildende im Unternehmen. Geschäftsführer Stephan K. Fischer: „Dem Fachkräftemangel setzen wir eine solide und qualifizierte Ausbildung entgegen. Denn die Investition in unsere Nachwuchskräfte heute ist ein Wettbewerbsvorteil von morgen.“